

ABERAN distribuye 600 pantallas faciales a sus talleres asociados

La Asociación ha puesto en marcha esta iniciativa para ayudar a evitar los contagios en sus talleres

La Asociación Balear de Especialistas Reparadores de Automoción y Náutica, ABERAN (CETRAA Baleares), ha comenzado la distribución gratuita de 600 pantallas faciales a sus asociados, en el marco de la crisis del COVID-19. Con esta medida pretenden ayudar tanto a los trabajadores de sus talleres como a los clientes que acuden a sus instalaciones a cumplir con las recomendaciones sanitarias de protección. La Asociación informa de que todos aquellos interesados en disponer del equipamiento protector deben solicitarlo con antelación y pueden recogerlo en la sede de ABERAN, ubicada en la calle Joaquim Togoies, 7 (Palma de Mallorca).



“Esta iniciativa está teniendo una gran acogida entre nuestros talleres. Estamos a disposición de todos los asociados que lo necesiten no solo para proporcionarles este material, sino también para ayudarles en cualquier aspecto que necesiten en su lucha contra el COVID-19 y avanzar así en la recuperación de la normalidad en el sector”, ha manifestado Julio González, presidente de ABERAN.

Acerca de ABERAN

La Asociación Balear de Especialistas Reparadores de Automoción y Náutica (ABERAN) surge en el año 1999 como la unión de distintas voluntades de empresarios, conocedores de las problemáticas del sector y convencidos de la importancia y necesidad de estar respaldados. ABERAN persigue la defensa de los derechos y la exigencia del cumplimiento de las obligaciones, de acuerdo a la normativa legal, en beneficio de la relación tanto entre empresas como con el consumidor. La asociación, a través de su directiva integrada por profesionales del gremio, intenta dar respuesta a las necesidades de cada uno de sus asociados.

Acerca de CETRAA

CETRAA (Confederación Española de Talleres de Reparación de Automóviles y Afines) es una institución que agrupa a 28 asociaciones provinciales del sector del mantenimiento y reparación del vehículo. Fundada en 1979, la confederación está presente en 15 comunidades autónomas del territorio español, representando y defendiendo los intereses de cerca de 25.000 empresas del sector del mantenimiento y reparación del automóvil, e informando a los automovilistas sobre sus derechos y obligaciones en lo referente al mantenimiento de sus vehículos. A nivel europeo, CETRAA también se incluye en varios grupos de trabajo junto con otros organismos internacionales con el fin de ofrecer el máximo apoyo a sus asociados.

Contacto de prensa:

Alejandro Galindo – [FA comunicación](#)

Tfno.: 91 562 55 90

E-mail: comunicacion@cetraa.com

Madrid a 06 de mayo de 2020

Se concede el derecho de reproducción total o parcial de esta información siempre que se cite la fuente o se enlace directamente con el texto de nuestra página web.

Según la Ley Orgánica 15/99, de Protección de Datos de Carácter Personales, le informamos de que CETRAA mantiene un fichero denominado "RELACIONES INSTITUCIONALES" con sus datos inscritos en el Registro de Protección de Datos, para remitirle información de prensa. Tiene derecho a acceder a sus datos, rectificarlos o cancelarlos mediante escrito dirigido a CETRAA. c/ Príncipe de Vergara, 74 – 28006 Madrid indicando su nombre completo y dirección.